

2014鏡野町産業まつり



会場内には、地元各種団体のブースが出展され、町内産の野菜や果物、アマゴの塩焼き、和牛串など地域の特産品などが販売されていました。また特設ステージでは、オープニングセレモニーでの「ソーラン鏡野踊り」をはじめ、「ジバニヤンバラエティー」やコンテストの表彰式なども行われ、多くの家族連れでぎわっていました。

2014 鏡野町産業まつり

9月7日(日)、鏡野ドームで「2014鏡野町産業まつり」が開催されました。(来場者数主催者発表 12,000人)



かかしコンテストの作品



保育園児がソーランを披露



オオキンケイギクと言う花は外国から持ち込まれた花で非常に繁殖力が強く、増え続けるため本来あつた植物を絶えさせてしまうため「特定外来生物」に指定され、増やしたり移動することが禁止されています。

いつたん生えるとどんどん増えていき駆除が困難になります。もし見かけた場合は早めに地域で駆除をお願いします。

駆除する場合も、刈取っても株からすぐに元通り生えてきますので株ごと抜き取ってください。

更に、ビニール袋に入れて乾燥し、枯死させてから燃えるゴミとして処理してください。



お問い合わせ先

鏡野町くらし安全課
電話(0866)(54-22780)

オオキンケイギクの駆除